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令和７年２月定例教育委員会会議録 

 
１． 開催日時 ： 令和７年２月２６日（水） ９時００分から１０時００分まで 

 

２． 会  場  ： 臼杵市役所 臼杵庁舎１階 大会議室 

 

３． 出席委員 ：  教育長    安東 雅幸 

         教育長職務代理者  神田 岳委 

  委  員    佐藤 雄一 

  委  員    木本 邦治 

  委  員    村上 睦美 

 

４． 出席職員 ： 教育次長兼教育総務課長  佐藤 忠久 

  学校教育課長   新名 敦 

社会教育課長   川辺 宏一郎 

学校教育課参事監  麻生 幸誠 

学校教育課総括課長代理  高田 教一 

学校教育課課長代理                 武野 功 

社会教育課総括課長代理              東 正吾 

文化・文化財課総括課長代理        東 貴則 

教育総務課総括課長代理  田中 寛美 

教育総務課主任   佐藤 祥次 

 

5. 傍聴人  ： なし 

 

１．  開会宣言 

 

(事務局) 

それでは、本日の出席者の報告を行います。本日出席者５名、欠席者０名で出席者が過半数に

達しましたので、臼杵市教育委員会会議規則第３条の規定により、本会は成立となりました。以上

報告いたします。 

 

（教育長） 

これより臼杵市教育委員会、令和７年２月定例会を開催いたします。 

本日の委員会の会期は、本日限りといたします。次に、会議録署名委員に村上委員と佐藤委員
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の２名を指名いたします。 

今回の日程のうち、非公開とするのは「３．協議事項」のうち、報告第２号「専決処分の承認を求

めることについて（教職員（小・中学校）の内申について）」、第７号議案「令和６年度補正予算 

（３月定例市議会）について」、第８号議案「令和７年度当初予算（３月定例市議会）について」、第

９号議案「令和７年度臼杵市奨学生の決定について」、「４．教育施策に係る報告」のうち、「臼杵市

公立学校のあり方に関する基本計画案に係る地域説明会の報告について」を非公開としたいの

で、「地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項」に基づき、採決を行います。こ

れに賛成の委員は挙手願います。 
 
（委員 挙手あり） 
 
（教育長） 

全会一致で非公開とします。 

 

 

２． 教育長報告 

 

（教育長） 

続きまして、「２．教育長報告」を行います。別紙の令和６年度２月行事予定表をご覧ください。 

１日、会計年度任用職員の試験日でした。 

３日、定例記者会見が行われました。 

４日、定例校長・所長会、事務局連絡会議が行われました。 

５日、西中学校が過去８年間の取り組みが評価され、文部科学大臣賞（教職員の部）を受賞し

ましたので、市長に報告を行いました。 

６日、私立高校の一般入試が行われ、退職校長会の役員の方々が来訪されました。 

７日、臼杵市部落差別解消推進・人権教育啓発推進協議会理事会、野津教育講演会が行われ

ました。大分大学の藤田先生にご講演していただきました。 

１２日、大分大学教職員大学院の河野先生が来訪されました。教職員大学院に所属している２

名の生徒を臼杵小学校で受け入れ、実習等を行いました。その研究報告等について説明を受け

ました。午後には、事務局連絡会議が行われました。 

１３日～１７日、校長所長面談を行いました。 

１３日、第３回臼杵市総括学校安全推進委員会が行われました。 

１５日、税に関する絵はがきコンクール表彰式が行われました。 

１６日、第１８回子ども吉四六話大会が行われました。１５日、１６日の両日対応できなかったた

め、学校教育課長に出席をしていただきました。 

１７日～２６日、公立学校のあり方に関する地域説明会を開催しております。 
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１８日、事務局連絡会議、教頭研修会が行われました。 

２０日、臼杵市幼少連携推進協議会、臼杵市防災会議が行われました。 

２２日、臼杵市公民館祭り、海上自衛隊佐世保音楽隊コンサートが市民会館にて行われまし

た。 

２５日・２６日、総合計画策定委員会が行われます。 

２６日、定例教育委員会です。 

２７日、白寿大学閉級式が行われます。 

２８日、亀城学園卒業式・終了式、政策監会議が行われます。 

以上で教育長報告を終了しますが、ご質問等ありますでしょうか。 

 

（村上委員） 

２月１５日（土）に開催された税に関する絵はがきコンクール表彰式ですが、臼杵中央公民館大

ホールにて行われ、１５名の児童とその保護者、その他多数の来賓の方々に出席していただきまし

た。学校教育課長にはお忙しい中出席していただき、誠にありがとうございました。多くの子ども

たちが喜んでおり、保護者からも感謝の言葉をいただきましたので、この場を借りて報告と御礼

申し上げます。 

 

（教育長） 

ありがとうございます。その他ご質問等ありますでしょうか。 

 

（委員 意見なし） 

 

（教育長） 

これをもって教育長報告を終わります。 

 

 

３． 協議事項 

 

 

〈非公開〉 

 

 

４． 教育施策に係る報告 

 

 

〈非公開〉 
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（教育長） 

その他、教育施策に係ることについて、ご質問等ありますでしょうか。 

 

（委員 意見なし） 

 

（教育長） 

それでは、教育施策については終わりたいと思います。 

 

 

５． 教育予算について 

 

（教育長） 

これより、「５．教育予算について」に移ります。 

今回、事務局からの報告事項はありませんが、教育予算に係ることについて、委員の皆様から

ご意見等ありますでしょうか。 

 

（委員 意見なし） 

 

（教育長） 

それでは、教育予算については終わりたいと思います。 

 

 

６． その他 

 

（教育長） 

続きまして、「６．その他」に移ります。 

「小学校の卒業式及び小・中学校の入学式について」の説明を学校教育課からお願いします。 

 

（学校教育課長） 

「小学校の卒業式及び小・中学校の入学式について」の説明を行います。先月の教育委員会に

て小・中学校の卒業式の参加について依頼を行いました。各中学校から案内文が届きましたの

で、本日の教育委員会終了後にお渡しさせていただきます。中学校の卒業式について確認を行

いたいと思います。日時が３月７日（金）となっております。北中学校に村上委員、南中学校に佐藤

委員、西中学校に神田教育長職務代理者、東中学校に安東教育長、野津中学校に木本委員とな

っております。小学校の卒業式の日時については、３月２１日（金）となっております。案内文が届

いておりませんので、届き次第、送付いたします。小・中学校の入学式につきましては、中学校が 
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４月８日（火）、小学校が４月９日（水）となっておりますので、日程の確保をお願いいたします。以

上で説明を終わります。 

 

（教育長） 

「小学校の卒業式及び小・中学校の入学式について」の説明がありましたが、ご質問等あります

でしょうか。 

 

（委員 意見なし） 

 

（教育長） 

その他に関することで、ご質問等ありますでしょうか。 

 

（委員 意見なし） 

 

 

７． 閉会 

 

（教育長） 

以上をもちまして、２月定例教育委員会を閉会いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


